

Brasilianischer Botschafter zu Antrittsbesuch bei Landtagspräsidentin Brakebusch

Der brasilianische Botschafter in Deutschland, Mario Vilalva, wird am

7. Dezember 2017, 11.00 Uhr,

seinen Antrittsbesuch bei **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** in Magdeburg machen.

Mario Vilalva, Jahrgang 1953, trat nach dem Jurastudium, 1976 in den diplomatischen Dienst seines Landes ein und war zunächst an den Botschaften in Washington, Pretoria, Rom und Lissabon tätig. Später war er Botschafter seines Landes in Chile und Portugal. Seit dem 8. November 2016 ist er Botschafter in Deutschland.

Vilalva ist verheiratet und Vater von vier Töchtern.